

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Jeder Zweite hat Fernweh

Berlin, 09.01.2014, 13:11 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage hat jeder zweite Deutsche Fernweh. 56 Prozent der Bundesbürger sind an einer Fernreise interessiert oder haben schon eine gebucht, wie die Umfrage von TNS Emnid im Auftrag von TUI Deutschland ergeben hat.

Demnach ist der Wunsch nach einer Fernreise mit 74 Prozent vor allem bei jungen Menschen unter 29 Jahren ausgeprägt. Mit höherem Alter nimmt das Fernweh hingegen ab: Bei den über 60-Jährigen zieht es noch 34 Prozent in ferne Länder. 55 Prozent der Deutschen haben laut der Umfrage schon mindestens eine Fernreise angetreten, während 45 Prozent bislang noch ohne interkontinentale Erfahrung sind. Für die Umfrage hatte das Meinungsforschungsinstitut 1.000 Bundesbürger befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28097/umfrage-jeder-zweite-hat-fernweh.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619